

NEW

エンヤール 4



9月号

唐津・東松浦エリア くみかつスタッフ 発行
No. 44 発行日 2023.9.11

ピースアクション 2023 in さが

2023
8/3
Thursday

～佐賀市「アバンセ」にて開催～



第25代 高校生大使
(右) 梶原 陸 さん
(左) カーン・タスアニア・リファアさん

戦後78年となった今年。コープさが生協でも毎年、平和について考える活動が開催されています。今年も新しい高校生大使のお二人が素晴らしい発表をしてくださいました。また、「核兵器と戦争のない世界を願って、みんなで平和を考える一日に」をコンセプトとして、たくさんの方の発表があり、戦争の無意味さ、平和の尊さを考える日になりました。

最後に...
“微力だけど無力じゃない”
しっかりとしたメッセージが伝わりました。

ロビーには千羽鶴プロジェクトで集められた各エリアの千羽鶴を展示

～戦争の記憶を風化させないために・・・～

コープさが生協では、戦争の記憶を残そうと、体験者の方のお話を募集しています。戦争の悲惨さ、平和の尊さを後世に残すため、コープさが生協では記録に残していく活動をしています。電話・メール・手紙等でご連絡ください。こちらから折り返し連絡を差し上げます。

- (例) 唐津・東松浦周辺の戦跡についてご存知の方はいませんか？
- (例) ご家族・知人のなかで戦争の記憶をお話して下さる方をご存知の方はいませんか？

【連絡先】 コープさが生協組織企画部 0952-31-3977 または kikaku@saga.coop まで
849-0934 佐賀市開成3丁目3-28

千羽鶴ありがとうございました。



頂いたメッセージと共に、「長崎原爆記念館」へ寄贈させていただきました。

五月号のエリアニュースで折り鶴を作ってくださいる折り子さんを集集し、その募集に対し、69名の方が応募してくださいました。唐津・東松浦エリアでは合計五東(4,900羽)の千羽鶴を寄贈することが出来ました。本当にありがとうございました。佐賀県全エリアでは、506名の参加、三万五千羽が集まりました。



くみかつスタッフ
岩田&山下

長いこと生協さんを利用させていただいていますが、初めて折り鶴の作成に参加しました。私が折っていると、主人と娘が黙って一緒に折ってくれたんです!! 家族で平和への願いを共有できたことに感謝です!!



戦争経験者である95歳の母と、戦争の話をしながら折りました。少々認知症にかかっていますが、母も平和を願っていると思います。

皆様からのあたたかいメッセージです。ありがとうございました。

※一部抜粋しております。



昨年も同じ想いをもち、このメッセージを書いたと思います。終息しない戦争、人の命が奪われ何の意味があるのでしょうか。1日も早くこの世界から戦いがなくなりますように

小6の娘と一緒に作成しました。今秋、修学旅行で原爆資料館を訪れると思うので、良い機会でした。

私は78歳です。かろうじて第二次世界大戦のことを覚えております。戦地から帰った父を父とは気づかず、「なんでうちのご飯食べてるの?」と聞いた従兄。進駐軍の群れは恐ろしかった。この折り鶴がせめてもの慰めになればと思い折りました。



1944年(昭和19年)生まれです。今年は広島サミットもありました。平和への願いを込めて千羽鶴プロジェクトに初参加いたしました。



お詫び

配付しました折り紙の中に、一部の組合員様に対し、間違った数量が入ってございました。ご迷惑をお掛けして申し訳ございませんでした。